

„Das können wir gerne wiederholen!“

Zu Besuch in der Grundschule Hargesheim

Mit den Jugendlichen, die als „Lesescouts“ an der Alfred-Delp-Schule Hargesheim agieren, wurde ein agiler Kreis gefunden, dem es am Herzen liegt, das Lesen und Vorlesen immer wieder in verschiedenen Projekten zu leben und erleben. Eine der jüngsten Aktionen führte vier von ihnen in die Grundschule Hargesheim, wo sie den Schüler*innen der beiden vierten Klassen nicht nur zwei Bücher näherbrachten, sondern zudem noch ein weiteres Vorhaben realisierten. Die Freude, die sie dabei antreibt, lassen sie deutlich erkennen, sodass es ein Leichtes war, die Kinder für die jeweilige Lektüre zu begeistern. Präsentierten Franz und Catleen der Klasse 4a mit Natascha Wiesner „Der Knäckebrötkräch: Bei Oma und Opa fliegen die Fetzen“ von Bob Konrad, so war es in der 4b das Büchlein „Karli kann Kanari“ von Michael Roher, vorgelesen von Jana und Mia-Leann.

Neugierig geworden auf das, was die vier Neuntklässler*innen vorbereitet hatten, versammelten sich die Kinder in einer Runde und hörten konzentriert den Abenteuern der Geschwister Mayo und Super bei ihren Großeltern zu und widmeten sich den Erzählungen des kleinen Karli, der eben nicht nur „Kanari“ kann, sondern dem es auch gelingt, den Computer in der Polizeistation lahmzulegen. Immer wieder hörte man die Kinder lachen, sie konnten gar nicht genug bekommen von den vorbereiteten Geschichten. Damit sollte es jedoch nicht getan sein. Die Jugendlichen hatten mit ihren Lehrerinnen Susanne Schnörr und Claudia Römer ein Knäckebröt-Frühstück bzw. eine Origami-Bastelei vorbereitet. Und natürlich diskutierten auch die Mädchen und Jungen darüber, auf welche Seite des Knäckebröts die Butter gestrichen werden sollte. Eine einheitliche Linie scheint es hier nicht zu geben. Aber das Knäckebröt schmeckte auf jeden Fall. Das gestaltete Vögelchen konnte jedes Kind mit nach Hause nehmen.

Alle Beteiligten, Kinder, Lesescouts und Lehrerinnen der Grund- wie auch der weiterführenden Schule zeigten sich von diesen Stunden in froher Runde sehr angetan und freuen sich bereits heute auf eine Wiederholung einer solchen Aktion.

